

2月7日(水)発行責任 園長 池添鉄平

2月1日現在の在籍児童数 141名



「2がつ2か しょうぶだ」 鬼からの手紙が1月30日に届きました。手紙を見つけたそう組の子どもたちは大騒ぎをしながらもが他のクラスへ知らせてくれます。そこからそれぞれのクラスで対策を考え始めます。2歳児白うさぎ組は鬼バイザーをかぶって事務所へ来て驚かす練習をしています。3歳児白くま組では鬼の苦手なものを話して「うんち」を作りました。

前日にはそう組が鰯を買いに行って、園庭で鰯を焼いて、鬼の嫌いな鰯の匂いを服や頭に染みつけています。そして柗鰯を作って各クラスの入り口にぶら下げて当日に備えました。



そして、そして当日朝からそわそわ落ち着かない子どもたちです。そうこうしている間に外からは太鼓の音が聞こえてきました。2階の廊下には「うんち」がならんでいます。

しかしあまり効果がないようです。しかし何やらいつもより少しやさしそうな感じで鬼たちは園内を一回りして園庭へ、そこで鬼たちとそう組担任との綱引き勝負が始まります。しかし全く歯が立ちません。そこへそう組の子どもたちが続々集結、みんなで



力を合わせて引っ張ってなんとか勝ちました。鬼たちは大人しく帰っていき当日の昼には「まいりました やまへかえる」と手紙も届き無事に終わりました。そろそろ暖かい春がやって来てほしいものです。

1月31日(水) 京都桑田村からおじいちゃん・おばあちゃんたちが遊びに来てくださりました。合宿などでお世話になってすっかり顔馴染みです。ホールでご挨拶をして、そう組の歌や手遊びを見ていただきました。その後は村の方々と一緒に「ジャンケン列車」などをして賑やかに交流をしました。おやつ後には村から持ってきていただいた昔あそびを楽しみました。3月2日(土)には美山町豊郷の桑畑に卒園記念植樹を行う予定にしています。



## 1月の避難訓練

1月24日(水) 9:39 地震想定で避難訓練を行いました。そう組の担任が非常ベルを押して始めました。地震のため子どもたちはすぐには避難せずに保育室の中央に集合、避難経路の安全が確認できた案内を受けてからゆっくり避難をしました。能登半島地震に触れ「京都でもいつ地震が起きるかわかりません。保育園で揺れを感じたら、まず先生の顔を見て下さい」と話しました。



1/17 収穫したカップを目の前で調理



2/1 小学校へ向けて交通安全教室

## 2月と今後の予定

- 1日(木) PM 交通安全教室(そう組)
  - 2日(金) 節分
  - 16日(金) そう組 クラス懇談会
  - 17日(土) 年度末総括会議
  - 21日(水) お弁当日(そう組はクッキング)
  - 22日(木) 避難訓練 くま・きりん組 クラス懇談会
  - 29日(木) 14時～ 入園説明会
- 3月16日(土) 卒園式

## 実習生の受け入れ

保育士の後進育成のためにもご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

- ・京都橘大学 1名 2月 5日(月)～2月19日(月) 星きりん組
- ・花園大学 1名 2月13日(火)～2月24日(土) 大やぎ組



## 令和6年 能登半島地震にかかる「保育三団体被災支援募金」のご協力のお願い

被災地の保育所等及び保育活動を支援するための募金です。園で集約して送金いたします。ご協力が可能な方はよろしくお願いいたします。

2月16日(金)までの夕方に事務所で募金箱を用意いたしますのでお届けください。



## バザー収益金をいただきました

先日、保護者会から11月に行われたバザーの収益金をいただきました。たくさんのご寄付をありがとうございます。収益はホールで使う巧技台を予定しております。また届きましたら紹介をさせていただきます。

## 給食食材放射能測定

2024年1月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

1月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
1/14	ごまめ	鳥取県	5.02	5.06	不検出
1/30	金時豆	北海道	1.04	1.04	不検出